

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT, yang senantiasa melimpahkan rahmat dan hidayah yang telah memberikan kesehatan dan kemampuan kepada peneliti, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini, Shalawat serta salam tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW, yang mengarahkan kita menuju jalan yang baik sehingga penulis dapat menyusun skripsi dengan judul “Pengaruh Model Pembelajaran *Quantum Learning* terhadap Hasil Belajar Siswa Kelas V SD Pada Muatan IPA di Kelurahan Guntur Jakarta Selatan”.

Skripsi ini disusun untuk melengkapi salah satu persyaratan dalam memperoleh gelar sarjana pendidikan pada program studi PGSD. Skripsi ini disusun berdasarkan hasil penelitian di SDN Guntur 03 Pagi. Peneliti menyadari, masih banyak kekurangan dan hambatan dalam penulisan skripsi ini karena keterbatasan pengetahuan dan pengalaman peneliti, namun berkat motivasi dan bantuan dari berbagai pihak maka hambatan tersebut dapat terselesaikan dengan baik. Oleh karena itu dalam kesempatan ini peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada beberapa pihak sebagai berikut.

Pertama, kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si dan Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku Dekan dan Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian skripsi ini.

Kedua, kepada Dr. Fahrurrozi, M.Pd selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar sekaligus selaku pembimbing II, yang telah memberikan ilmu, membimbing serta memberikan kritik dan saran yang membangun untuk peneliti selama menjalani masa studi.

Ketiga, kepada ibu Tunjungsari Sekaringtyas, M.Pd, selaku pembimbing I yang telah meluangkan banyak waktu untuk memeriksa, mengoreksi, memberi saran dan mengarahkan peneliti pada skripsi ini.

Keempat, kepada Ibu Sukarti, S.Pd selaku kepala sekolah SDN Guntur 03 Pagi dan Ibu Selviyani, S.Pd serta Ibu Iis Rahayu, M.Pd selaku guru kelas V yang telah mendukung, menginspirasi dan memberikan kesempatan untuk melakukan penelitian.

Kelima, kepada teman-teman seperjuangan di kelas F 2015 PGSD UNJ dan teman-teman di PGSD UHAMKA 2014 yang telah meluangkan waktunya untuk mendiskusikan hal-hal terkait penelitian.

Lebih khusus lagi, skripsi ini saya persembahkan untuk orang tua dan keluarga tercinta yang selalu menyemangati dan mendukung secara moril maupun materil agar peneliti mampu menyelesaikan studi. Semoga amal baik dan bantuan dari bapak, ibu dan teman-teman dibalas oleh Allah SWT dengan berlipat ganda. Aamiin.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Demi sempurnanya penulisan ini, peneliti mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari semua pihak. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat baik bagi peneliti, pembaca, dan pengembangan ilmu serta semua pihak yang terkait.

Jakarta, Februari 2019

Peneliti,

Dian Dwi Lestari